



An alle Vereinsmitglieder,
Sponsoren und
Freunde des FC Littau

5er-Club FC Littau mit neuer Führungs-Crew



Die neue Führungscrew der Gönnervereinigung 5er-Club FC Littau 2019-20: Stehend von links: Vizepräsident Roger Manetsch, «Gast» Silvia Betschart, Erwin Steiger und Marco Rey. Sitzend: Beat Krieger, Fredy Hofstetter und Seppi Bühler.



Ein besonderes Festessen des 5er-Clubs FC Littau nach der 42. Generalversammlung und dem Wettfischen im Fischer-Beizli in Römerswil. Petri heil – Petri Dank!
Weitere Bilder unter: www.fclittau.ch

„Petri heil“ – hiess es beim Fischen auf dem Forellenhof Ludiswil in Römerswil! – Die 15 mitgereisten Mitglieder der Gönnervereinigung 5-er Club FC Littau erlebten eine tolle Event-Überraschung zum Auftakt der 42. Generalversammlung mit Ausflug am Samstag, 21. September 2019. Der Vorstand wurde mit Seppi Bühler, Erwin Steiger und Beat Krieger neu ergänzt, Roger Manetsch, Marco Rey und Finanzchef Fredy Hofstetter wurden in ihren Ämtern bestätigt.

bk. Die Gönnervereinigung 5er-Club FC Littau wurde im Jahre 1978 gegründet mit dem Ziel, dem FC Littau finanzielle Mittel zur Verfügung zu stellen und die Juniorenbewegung in der Entwicklung zu fördern. Im Jahr 2018 feierte man das Jubiläum „**40 Jahre 5er-Club FC Littau.**“ Ebenfalls zur Gönnervereinigung zählt der 49 Mitglieder zählende 13er-Club, welcher 1984 gegründet wurde.

Dank dieser Pioniere entwickelte sich das heutige FC Littau **Hauptsponsoren-Kleeblatt** mit Martin Brunner Transport AG Littau, Hess Taxi + Car AG Littau, der Wohnbaugenossenschaft WGL Littau und mit J. Carlos Gonzalez von Don Carlos Restaurant-Pizzeria

Am **Samstag, 21. September 2019** fand während des traditionellen Ausfluges die 42. Generalversammlung des 5-er Clubs statt, welche den FC Littau mit jährlich 500 Franken pro Mitglied unterstützen.

Vize-Präsident Roger Manetsch, Finanzchef Fredy Hofstetter und Protokollführer Marco Rey führten den 5er-Club ein Jahr lang ad interim gemeinsam. Aus diesem Grunde wurde der Vorstand mit Seppi Bühler, Erwin Steiger und Beat Krieger ergänzt, damit neue Mitglieder gewonnen werden können. Ebenso will man den Kontakt zur 1. Mannschaft vermehrt fördern.

FC Littau-Finanzchefin Silvia Betschart dankte dem 5-er Club an der GV für die jahrelange und treue Unterstützung, welche immer wichtiger wird.

Im Anschluss versuchten sich die Mitgereisten beim Fischen auf dem Forellenhof Ludiswil in Römerswil. Etliche «lustige» Begebenheiten ereigneten sich, ehe man die gefangenen Fische im Fischer-Beizli verspeiste. Die Stimmung war ausgelassen und heiter.